



Calderón respalda denuncia de Movimiento Ciudadano contra AMLO por llamar al "Plan C"



La bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados presentó el día viernes ante el Instituto Nacional Electoral (INE) una queja contra el presidente Andrés Manuel López Obrador ante sus reiterados llamados a la ciudadanía para votar por su proyecto político.

En su cuenta de Twitter, el expresidente Felipe Calderón señaló: "muy bien por Movimiento Ciudadano".

El coordinador de MC en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez informó que presentaron una denuncia luego de que el presidentita ha llamado al voto en reiteradas ocasiones en las elecciones locales que se llevarán a cabo el próximo 4 de junio en el Estado de México y Coahuila y de manera anticipada al 2024.

"Lo ha hecho violando la Constitución, desviando recursos públicos (en la mañanera) y vinculando ese llamado a programas sociales", señaló el líder.

La acusación de Movimiento Ciudadano señala al presidente por el uso indebido de recursos públicos con fines electorales, en sus mañaneras, así como también la denuncia incluye al vocero de la Presidencia, Jesús Ramírez; la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; el partido Morena y quien resulte responsable. [...]

[Calderón respalda denuncia de Movimiento Ciudadano contra AMLO por llamar al "Plan C" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)